



Anwendungen / Application

Tablet's



Smartphone



iPad



iPhone



EX-1100



Power 10.6A



Multifunktionale Auflade Station für 5 Geräte mit LED Anzeige



Multifunctional Charging Stations for 5 Devices with LED display

Beschreibung

Die EX-1100 ist eine Multifunktionale Auflade Station für 5 Geräte. Die EX-1100 stellt vier Ausgänge mit bis zu 2.4A und ein Ausgang mit 1.0A zur Verfügung. Das mitgelieferte externes Netzteil unterstützt einen Strom von bis zu 10.6A. Die EX-1100 verfügt über eine LED Anzeige, dass anzeigt wann die Geräte aufgeladen werden. Bei Rot wird aufgeladen und wenn es Blau aufleuchtet sind die Geräte dann aufgeladen. Mit der EX-1100 werden zwei Micro USB für Smartphone und Tablets mitgeliefert. Optional liefern wir das 2-in-1 Kabel EX-K1400 für iPhone, iPad, Smartphone und Tablets.

Description

The EX-1100 is a Multifunctional charging Stations for 5 devices. The EX-1100 offer 4 ports with up to 2.4A and one port with up to 1.0A. The included power supply support a current up to 10.6A. The EX-1100 has an LED display that indicates when the devices are charging. Red colour is charged and when it is blue, the device are finish to charge the devices. With the EX-1100 we include two Micro USB cable for Smartphone and Tablets. Optional if possible to order the 2-in-1 cable EX-K1400 for iPhone, iPad, Smartphone and Tablets.

Merkmale

- Gleichzeitiges Aufladen von bis zu 5 Geräte wie z.B. iPhone, iPad, Smartphone und Tablet's
- Überspannungsschutz an jedem Port
- Eingebauter Smart-Charging-Chipsatz ermittelt die genau Ladezeit für das angeschlossene Geräte und liefert eine sichere und stabile Ladung
- Durchsichtige PCB Platten für einen stabilen Halt der Geräte
- Power des Netzteil: DC 19V / 3.4A
- Zwei Micro USB Kabel für Smartphone und Tablets werden mitgeliefert
- Vier Ports unterstützen bis 2.4A, ein Port unterstützt bis 1.0A

Features

- Support five devices such as iPhone, iPad, Smart phones and Tablet charge same times.
- Surge Protection on each port
- Built-in smart charging chipset provides determines the charge needed for your device, delivering a steady and safe charge
- Transparent PCB plates for a stable hold of the devices
- Power Supply: DC 5.0V / 10.6A
- Two Micro USB cable for Smartphone and Tablets are included
- Four ports support up to 2.4A and one port up to 1.0A

Spezifikationen

- **Anschlüsse:** 5 x A-Buchsen
1 x DC-Jack 19V / 3.4A
- **Betriebstemperatur :** 0°C bis 55° Celsius
- **Lagertemperatur:** -20°C bis 85° Celsius
- **Rel. Luftfeuchtigkeit:** 5% bis 95%
- **Stromversorgung:** 5V / 10.6A
- **Abmessung:** 158.00 x 120.00 x 24.00 mm
- **Gewicht:** 600 g
- **Lieferumfang:** EX-1100, Netzteil 19V/3.4A, 2 x Micro USB Kabel, Handbuch

Specification

- **Connectors:** 5 x A-Female
1 x DC-Jack 19V / 3.4A
- **Operating Temperature :** 32°F up to 131° Fahrenheit
- **Storage Temperature:** -20°F up to 167° Fahrenheit
- **Rel. Humidity:** 5% to 95%
- **Current Supply:** 5V/4A
- **Size:** 158.00 x 120.00 x 24.00 mm
- **Weight:** 600 g
- **Packaging contents:** EX-1100, Power Supply 19V/3.4A, 2 x Micro USB cable, Manual

Optional

EX-K1400



System / OS



Geprüft / Approved



Verpackung / Packaging



Multifunctional Charging Station



10.6A
Output

Charging station
+
Storage

